
 

 

 

An Herrn 

Oberbürgermeister Andreas Starke 

Rathaus am Maxplatz 

96047 Bamberg 

 

Bamberg, 01.08.2022 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Starke, 

sehr geehrter Herr Bürgermeister Glüsenkamp, 

im Rahmen der Arbeit der Fraktion bezüglich neuer Konzepte der Sicherheit im 

Innenstadtgebiet und bei Großveranstaltungen benötigen wir weitere Informationen, die 

leider nicht aus der aktuellen Kriminalstatistik hervorgehen. Daher stellen wir folgende 

Anfrage bei der Stadt Bamberg, um diese bei der Polizeistelle Bamberg anzufragen. 

Folgende Fallzahlen sind für die Fraktionsarbeit von Interesse: 

 Wie viele Einsätze im Sandgebiet hat die Polizei Bamberg? 

o Für einen Vergleich mit Zahlen vor Corona wären Daten aus den Jahren 2018, 

2019, 2020 und 2021 hilfreich. (Falls die Zahlen für 2022 bis zur Bearbeitung 

vorliegen, wären diese ebenfalls sehr hilfreich) 

o Bitte geben Sie die Einsätze für die Zeit der Sandkerwa gesondert an  

 Wie viele Einsätze stehen in Verbindung mit (hier bitte auch Bagatelldelikte und 

solche, die bei Eintreffen der Beamten geklärt und oder nicht zur Anzeige gebracht 

wurden mit einbeziehen): 

o Diskriminierung 

o Rassismus 

o Homo - transfeindlichen Straftaten 

o Sexualisierter Gewalt 

o Körperverletzung 

o K. O. Tropfen 

o Verstoß gegen Betäubungsmittelgesetz 

o Streit, Konfliktsituationen 

o Ruhestörung 

 Was halten Sie von Formen der Awareness, wie beispielsweise ein extra Team oder 

ein/e Nachtbürgermeister*in? 

 Wir bitten darum die Daten schriftlich zu übermitteln 

 



Mit freundlichen Grüßen, 

 

 

 

____________________________ 

Stephan Kettner, Fraktionsvorsitzender 

 


